CLUB DEPORTIVO ELGOIBAR

Sería alrededor de 1915, oficialmente el documento más antiguo que da fe de ello y existe en la federación está fechado en 1917, cuando Ricardo Astigarraga, Rufino Unzueta, Demetrio Vallejo y Juan Beloki decidieron formar un equipo de fútbol; a este equipo le llamaron **ELGOIBAR FOOTBALL CLUB** que fue el embrión de lo que ahora es el **CLUB DEPORTIVO ELGOIBAR**.

Un poco más tarde los clubs guipuzcoanos existentes deciden formar su propia federación y en ella el Elgoibar Football Club actuaba como vocal junto a la Real Sociedad por ser uno de los cinco clubs más antiguos de la provincia. La fecha de la constitución de esta primera federación guipuzcoana de fútbol es el 25 de Abril de 1918.

El Elgoibar Football Club comenzó jugando sus partidos en el campo de Azkube, situado en San Roke, hasta que el 12 de Abril de 1925 se inaugura oficialmente el campo de Lerún con un partido entre el Esperanza y el Elgoibar.

En 1940 siendo presidente Tomás Zubizarreta se cambia el nombre de Elgoibar Football Club por el actual Club Deportivo Elgoibar.

En 1993 se inaugura al Campo Municipal de Mintxeta actual escenario de los partidos del Club Deportivo Elgoibar.

El Club Deportivo Elgoibar también es conocido entre los aficionados como "Haundi" o "Manchester".







